



阿賀小だより

第2号

令和7年5月7日
呉市立阿賀小学校

新年度が始まり、1か月が過ぎました。

GWも終わり、1か月が過ぎました。子供たちは緊張感がほぐれ、新しい生活に慣れてきた様子が見られます。これから、5月24日（土）に行われる運動会の練習が始まります。徐々に暑くなってきますので、体調には気をつけていきましょう。

さて、4月当初、3つの「あ」、「安全」「あいさつ」「ありがとう」について子供たちに話をしました。1か月を振り返ります。

「安全」については、4月18日（金）、1年生に対して、交通安全教室が行われました。広警察署、広地区交通安全協会の方々をお招きして、交通安全や横断歩道の渡り方について、指導していただきました。次の日には、横断歩道の前で、1度止まって、右左を見て、手をあげてゆっくり横断する姿が見られました。今後も事故に遭わないように、子供たちに伝えていきます。

「あいさつ」については、多くの子供たちがあいさつをすることができます。ただあいさつの仕方は、それぞれ違ってきます。大きな声で自分からあいさつできる子、小さな声でもあいさつができる子、あいさつを返せる子、会釈ができる子などです。今は小さな声でも、少しずつ変わっていく姿を楽しみにしています。あいさつは、大きくなっても大切なことです。

「ありがとう」については、言葉だけでなく、感謝の心をもつことの大切さを伝えていきたいです。阿賀小学校では、A J Vの活動も日々子供たちによって行われています。様々な活動等を通して、「ありがとう」があふれる学校になってほしいです。



【授業参観時における撮影について】

先月の授業参観におきまして、カメラ等における撮影の禁止について、張り紙を掲示させていただきました。急遽行いましたこと、申し訳ありませんでした。

授業参観時の撮影につきましては、今後も授業への集中や教室等には個人情報が多くございますので、禁止とさせていただきます。

運動会、発表会等につきましては、禁止等はいませんが、SNS等への配信については、ご配慮ください。

よろしくお願いいたします。

「かがやきルーム」について

本年度も引き続き、「かがやきルーム」に担任を置くことができました。

安全であり、安心できる居場所としていきます。また、一人一人の子供たちの状況等を踏まえた支援を行い、居場所をひろげ、ふかめる取組を行います。

よろしくお願いいたします。

